



Integrantes:

Yeo Camarillo Carlos Javier
López Baez Angel
Hernández Jiménez Perla Guadalupe
González González Berenice
Rodríguez Aguilar María Itzel

Mentora:

Zárate Rodríguez Araís

METODOLOGÍA

Se realizaron encuestas con cinco preguntas abiertas, las cuales fueron enviadas y respondidas de manera virtual por medio de WhatsApp así como por videollamadas. Las preguntas eran sencillas y precisas, junto con la encuesta se mandó el vídeo del pitch para que tuvieran una referencia de cual es el propósito y la finalidad.

Las encuestas fueron realizadas de manera aleatoria a distintas personas, distintas edades, distintas carreras, distintas profesiones. Con la finalidad de tener un punto de vista distinto al de nosotros y retroalimentar nuestro proyecto.

ENCUESTA

1.- ¿Su idea es funcional? Sí, ya que las plantas medicinales purifican el aire, así como también tienen su función medicinal. Al ser un huerto creará una interacción con ciertos organismos, atraerá a distintas especies.

2.- ¿Es factible? Lo es, debido a que la creación de huertos universitarios es una idea que involucra a una gran parte de participantes. No se genera grandes gastos económicos y es factible debido a la variedad de saberes con los que cuenta nuestra sociedad, cultura e historia nacional, además de la diversidad de conocimientos de cada disciplina con la que cuenta la Universidad Veracruzana junto a la colaboración a cuqluijer universidad nacional.

3.- ¿Logra conectar con las personas? sí, ya que permitirá la participación de toda la comunidad universitaria, así como a la larga puede ayudar en problemas de salud.

4.- ¿Las anima a involucrarse? tiene como finalidad de compartir aprendizajes significativos, conocimientos interdisciplinarios y experiencias exitosas.

5.- ¿Qué cambios requieren hacerle? primero que nada, debemos organizar bien las ideas "aterrizar ideas", buscar quien lo va a financiar. Debemos ampliar las redes en donde difundimos nuestro mensaje para llegar a más personas y dar a conocer el proyecto que vamos a realizar.

6.- ¿Qué perspectivas nuevas les ha dado esa retroalimentación? de cierta forma los comentarios no fueron tan constructivos, pero la mayoría concuerda en que sería algo interesante para la conexión de las personas así como la de distintas especies de animales.

RESULTADOS

¿Su idea es funcional?

Es una buena idea al día de hoy ,el ser factible con más áreas verdes

¿Es factible?

Si , es una manera de contribuir de manera fácil con un área verde

¿Logra conectar con las personas?

Si

¿Las anima a involucrarse?

Puede ser posible , dependiendo de las actividades

¿Qué cambios requieren hacerle? todo está bien

4:12 p. m.

Pablo Beltrán (estudiante de agronomía)

Karen Abud (profesora de pintura)

- 1 si
- 2 si
- 3 un poco
- 4 quizás si
- 5 parcialmente está muy bien, pues plantea la elaboración de huertos que es necesario para todos

5:33 p. m.

1 Probablemente lo sea

2 si

3 No tanto

4 No

5 Hablara más centrado al idea de su proyecto, ¿Es un equipo? ¿Por qué no salen todos?

5:45 p. m.

Zahid Cruz (estudiante de agronomía)

Zahid Cruz (estudiante de agronomía)

La inclusión está bien, su idea es buena, pero podrían mejorar ciertos aspectos por ejemplo: El lenguaje de señas es bueno aprenderlo, pero creo que es algo ya tan común dónde varias instituciones lo han implementado y es bueno, pero el braille no todos lo saben cómo tal y aunque no tengamos esa discapacidad, realmente podemos aprenderlo para comprender lo que otras personas sienten En el aspecto de huertos está muy bien, la medicina tradicional se está perdiendo, pero también las especies nativas. Si están trabajando con agrónomos y biólogos deben saber que sobre la conservación de especies nativas de la región ya que hoy en día buscan las personas productoras de alimentos el producir en cantidad, pero no se preocupan por la perdida de especies o el que animales huyan a otras áreas donde puedan sobrevivir.

Preguntas:

¿Su idea es funcional?

Creo que depende del entorno, en algunos lugares como niños de primaria es más fácil que lo adopten, pero en adultos será más difícil porque dirán que tienen otros problemas.

¿Es factible?

Creo que se tendría que ver los precios porque hay algunas plantas que necesitan de luz y abono, por lo que no en todos lados se podría. Además podría hacerse de un uso inadecuado cómo siembra de plantas ilegales.

¿Logra conectar con las personas?

Si, solo que pienso que les falta medio de contacto como una página de facebook o algún QR.

¿Las anima a involucrarse?

En mi caso lo veo difícil porque soy muy descuidado, en niños creo que si funcionará muy bien.

¿Qué cambios requieren hacerle?

Creo que estaría bien hacer una página y que se realice infografía cómo en canva para que se involucren más los jóvenes y adolescentes.

Edson Rodríguez (estudiante de matemáticas aplicadas y computación)

Diego Palacios

¿Su idea es funcional? Si
¿Es factible? Si, solo es cuestion de dibulgar la informacion y persuadir a las personas
¿Logra conectar con las personas?
Si
¿Las anima a involucrarse?
Si, es muy llamativo
¿Qué cambios requieren hacerle?
Solo incluir un poco mas de informacion acerca de los huertos

8:23 p. m.

¿Su idea es funcional?
Si es una propuesta interesante
¿Es factible?
Si
¿Logra conectar con las personas?
Quizá no con todas pero si genera un impacto
¿Las anima a involucrarse?
A la gran mayoría si
¿Qué cambios requieren hacerle?
El medio de difusión del mensaje ampliarlo para que llegue a otros medios

Mario Lezama
(fisioterapeuta)

8:28 p. m.

Luis Reyes (estudiante de biología)

¿Su idea es funcional?
Si
¿Es factible?
Si
¿Logra conectar con las personas?
Si
¿Las anima a involucrarse?
50/50
¿Qué cambios requieren hacerle?
Mencionar un poco más las técnicas a utilizar

9:13 p. m.

¿Su idea es funcional? si porque en estos tiempos se está perdiendo mucho en las ciudades la vegetación natural y se está sustituyendo por cosas artificiales o simplemente se omite sin importancia
¿Es factible? yo pienso que si porque se puede hacer con materiales reciclados y así
¿Logra conectar con las personas? yo creo que si, solo que tal vez solo conecte con personas interesadas en el tema pero pienso que también estaría bien empezar de poco a poco hasta conseguir más gente genuinamente interesada
¿Las anima a involucrarse? si la verdad si porque en lo personal me causa curiosidad el tema de las plantas medicinales y creo que sería aparte de bonito sustentable
¿Qué cambios requieren hacerle? ninguno pero se ve como muy leída la cosa , tal vez un poco más dinámico y no tan robótico

5:55 a. m.

Citlalli Hernández

¿Su idea es funcional?
-La idea tiene como propósito un proyecto en dónde participen todos en los huertos .

¿Es factible?
Para ser un lugar urbano, no está mal, además, tienen más posibilidad de acceder a la tecnología que en el ámbito rural, y es buena porque quieren crear una sociedad asociada. (Civiles, universidades e instituciones).

¿Logra conectar con las personas?
Su proyecto trata con la inclusión, si ponen manos a la obra y hay gente interesada, es un éxito esa conexión.

¿Las anima a involucrarse?
Pues se refieren a discapacitados y jóvenes.

¿Qué cambios requieren hacerle?
Menos especificaciones, más claridad, herramientas con cuáles contar, y dinámicas creadas con los discapacitados, porque siendo realistas no harán las mismas acciones que una persona sana si de actuar (apoyar físicamente), se trata.

6:22 a. m.

Ximena Colorado

1. La idea es funcional y pertinente con los tiempos actuales que demanda la sociedad.
2. Es factible, ya que somos más de 7 mil millones de personas que necesitan alimentarse.
3. Al ser una idea original e innovadora y fresca con universitarios, la personas pueden involucrarse fácilmente en el proyecto para generar bienestar.
4. Los huertos urbanos son el inicio de la agricultura 4.0, por lo que integrar tecnología de vanguardia para incluir personas de capacidades diferentes, anima a toda aquella a involucrarse.
5. Ninguna

8:55 a. m.

Pablo Meza (profesor de agronomía)

La idea es funcional ya que atrae la atención a una realidad que estamos siendo testigo sobre como la urbanización está desconectada con la preservación de áreas naturales

Es factible ya que es algo humanamente posible

Logra conectar ya que logra sensibilizar sobre las faltas de áreas verdes

Si me anima a involucrarme ya que genera un impacto positivo en la sociedad y cultura

Por lo pronto me reservo a hacer cambios, ya que esta bien fundamentado durante el desarrollo es donde podemos tomar una oportunidad de retroalimentación y aprendizaje mejorar proyectos de este índole

12:27 a. m.

Enrique Rodríguez (enfermero)

CONCLUSIÓN

Gracias a las encuestas realizadas tanto en videollamada como por mensaje podemos notar que las personas concuerdan en que es factible y funcional ya que se harán de manera eficiente y sin dañar el campus, sin embargo, es notable reca calcar que hay que hacer hincapié en cómo lograr llamar la atención de la comunidad universitaria. Las áreas verdes son necesarias ya que ayudan a la purificación de aire, así como la interacción de las especies.

El propósito del proyecto es solucionar el déficit de áreas verdes con ayuda de inclusión de huertos con plantas medicinales tradicionales comunes a la región y a sus condiciones ambientales, aunado a esto, se incluirán métodos inclusivos para las personas discapacitadas y pertenecientes a culturas indígenas, por medio de la tecnología, este apartado fue el que más llamó la atención a la población ya que el incluir a la mayor cantidad de personas posibles lo vuelve más sustentable.